

Traversée du désert

Ce temps de confinement qui nous est imposé nous est arrivé en plein carême. Il m'invite à rejoindre le peuple Hébreux dans sa traversée du désert pour fuir le danger et entrer dans la terre promise.

Pour nous, ce temps de confinement est un temps de danger, d'épreuve ; mais je le vis comme un temps de relation plus profonde avec Dieu. Etant privée de certaines activités, je peux me rendre disponible pour des moments de prière plus fréquents, Prier pour et avec nos frères et sœurs du monde entier. Ils sont là, chaque jour, avec nous, par la télé, la radio, la presse, internet, ils sont là : malades, soignants, travailleurs aux service des autres, responsables politique...Ils sont là tous les priants auxquels nous nous unissons pour dire à Dieu notre confiance en son Amour infini, qui peut nous libérer, nous réveiller, nous appeler et nous donner la force, non seulement pour ce temps d'épreuve, mais pour continuer après à vivre dans la foi, la sobriété, la solidarité, le souci des plus fragiles.

Traversée du désert pour le peuple ; traversée de la mort à la VIE pour le CHRIST et pour nous, avec le Christ, traversée de cette épreuve, pour vivre une plus grande fraternité universelle.

Une religieuse